



Matías Mandiola asumió dirección regional de ProChile

ProChile informó el nombramiento de Matías Mandiola como el nuevo director regional de ProChile en Ñuble, en reemplazo de Cristóbal Herrera, quien dejó el cargo para asumir como director de ProChile Biobío y de la macrozona sur.

Oriundo de Ñuble, Mandiola es ingeniero comercial de la Universidad de Concepción. Además, ha realizado estudios en el área de Estrategias de Internacionalización para el Nuevo Contexto Global, en la Universidad de Chile y Gestión de Negocios para la Promoción de Exportaciones en la Universidad Católica.

Con más de 10 años de experiencia en el sector público, es parte del equipo de ProChile hace más de 6 años, donde se ha desempeñado en cargos de Red Externa y, en los últimos 3 años, cumpliendo labores como jefe de Innovación.

Al asumir el 1 de noviembre, manifestó que: "inicio mi trabajo en la región con el compromiso de impulsar la internacionalización de las empresas y los productos locales. La propuesta es trabajar con una mirada multisectorial, lo que es fundamental para abordar los desafíos regionales. En nuestra misión de promover los bienes y servicios en mercados internacionales, consideramos el trabajo conjunto entre los distintos sectores productivos y sociales, en que se pueden generar sinergias y aprovechar mejor los recursos disponibles. Quiero invitar a todos y todas a sumarse al proceso exportador y trabajar juntos por la innovación y el emprendimiento para las 21 comunas que componen la región", expresó el nuevo director regional.